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REQUERTMENTO N" 292 12023

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que o ECOPONTO é um estímulo para
que as pessoas não joguem entulho na rua, pois, além de ser
crime ambiental, provoca entupimentos que favorecem enchentes
e prejudicam a todos;

Considerando que lá podem ser levados materiais que
não servem mais, como entulho de construção, poda de árvore,
móveis velhos e resíduos recicláveis;

Considerando que com o ECOPONTO, o munícipe pode

dispor o material gratuitamente em caçambas diêtintas para cada

tipo de resíduos, e o material recolhido, como os recicláveis,
poderão ser aproveitados pela prefeitura.

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos
competentes da municipalidade apresente as seguintes
informações referentes à ECOPONTOS no município:

1. Haveria a possibilidade de ser instalados mais
ecopontos no município?

2. Se sim em quais locais estariam previstos?
3. Se não por qual motivo?
4. Outras justificativas que acharem necessárias.

Plenário Syrio Ig nátios, 19 de maio de2023.

Luciane L. P' de Sousa
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